



本年度も地域ネットワーク会の活動開始！

5月23日、令和7年度地域ネットワーク総会を開催し、昨年度の反省と本年度の目標や実践内容の確認を行いました。本年度も、「あいさつ運動の継続」と「学校・家庭・地域が連携した教育活動の推進」をテーマに取り組んでいきます。具体的には、「自然体験活動」や「米づくり体験」「ゆず栽培活動」「伝統芸能体験」などの教育活動を、地域の方々のご協力とご支援をいただきながら展開していきます。これからも日之影小学校を、どうぞよろしくお願ひいたします。

5月の「交通安全教室」では、高千穂警察署や交通指導員、見守り隊の方々と一緒に、交通安全について学習しました。安全な自転車の乗り方や歩行の仕方を実際に学びながらしっかりと学ぶことができました。



＜ゆず学習もスタートしました！＞

本年度も、高見昭雄さんを講師に、3・4年生のゆず栽培学習（総合的な学習）が始まりました。実際にゆず園に行って樹木を観察したり、質問したりしました。これからも、ゆずの成長の観察を続け、秋には収穫を体験します。最後は「ゆずパーティー」を開き、学習のまとめを行い、感謝の気持ちを伝えます。



＜PTA奉仕作業、消防団によるプール掃除 ありがとうございました＞

5月25日（日）にPTA奉仕作業が行われました。保護者の方はもちろん、子どもたちも一緒に草刈りなどを行い、学校がきれいになりました。今回も追川消防団の方々にプール掃除をしていただきました。保護者、地域の方々のご協力に感謝の気持ちでいっぱいです。子どもたちの学習環境を整えていただきありがとうございました。



本校のホームページは、スマートフォンからもご覧いただけます。定期的に更新しますので是非ご覧になってください。》

* 検索サイト→日之影小ホームページ



QRコードからでもどうぞ ⇒

